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Поэтичность
У той небольшой группы фило

логов, которые, заканчивая уни
верситет, не защищают диплом 
пых раібот, а сдают четыре экза
мена, встреча с 'государствен,ной 
комиссией была уже третьей. На 
этот раз беседа ніла о русской 
литературе и ее истории.

Очень хороню перед тем, как 
выйти в жизнь, просмотреть овои 
знания, привести в систему, за 
ново увидеть их с высоты уже 
законченного университетского 
образования. И проверить меру 
собственного понимания сложной 
истории душевного богатства лю
дей— того, что называется худо
жественной литературой. И услы
шать от экзаменатора -справедли
вую оценку знаний, умения чув
ствовать красоту мысли и -пони
мать глубину думы, заложенной 
в истинно прекрасном.

Как на всяком экзамене, одни 
отвечали лучше: уверенно, четко, 
горячо, взволнованно. Нельзя не 
отметить, например, ответов Г. 
Семен-чен'ко и Л. Шокуровой. Дру
гие хуже: они как будто сомне
вались, знают ли? В их ответах 
был холодок (равнодушия. Поэ
зия в их устах казалась заморо
женной. Именно впечатление, что 
отвечающие имеют дело с каким- 
то искусственным 'препаратом, не 
оставляло меня, когда я слушал 
Т. Паршину или К). Суета вону.

Но не об этом хотелось бы го
ворить, размышляя над тем, что 
мы называем «итоги экзаменов». 
Да, мы выпускаем людей, способ
ных вести работу. И все же ду-

ПЛЮС ТОЧНОСТЬ
Мысли 

юсэкзаменена

мается о том, что мы должны 
сделать впереди, о том, чему и 
как мы учим студентов.

В самом деле^ так ли у,ж вино
вата только сама студентка, ко
торая тягуче говорила о стихах 
С. Есенина, не чувствуя в самом 
деле их поэзии, не умея прочи
тать выразительно и душевно 
строки его стихов? Да и приводи
ла она до обидного' мало пре
красных стихот-воре-ний хорошего 
русского поэта. Но заставляли ли 
мы заучивать, заучивать На
изусть? Научили ли мы прочи
тать эти стихи так, чтобы слуша
тель ощутил их поэтическую пре
лесть и не сам ость мысли, кото
рую несут они? Нет, не заставля
ли, не учили. Вероятно, для то
го, кто сам любит поэзию, любит 
литературу, и не нужно па лючки- 
погоня л очки. Но не все приходят 
с развитым івкусом и очень осо
знанной любовью к предмету. И 
дремлющую в душе каждого че
ловека любовь к прекрасному, 
способность переживать красоту 
приходится у некоторых будить. 
Видимо, мы это делали недоста
точно хорошо, и, требуя знаний, 
иной раз забывали, что литерату
ра—это искусство, которое надо 
понимать не только острым умом, 
но и чутким сердцем.

Значит, в знаниях все хорошо,

а вот в сердечном понимании?., 
lie совсем так. В знаниях неко
торых студентов тоже есть какая- 
то небрежность, неточность, как 
будто, признав литературу искус
ством, студенты забывают: в ней 
есть, что знать и знать точно, 
отнюдь не приблизительно, не в 
общем, а в тех ее индивидуаль
ных неповторимых фактах, ко
торые свидетельствуют о богат
стве национальной жизни, о не
прерывном ее 'развитии. В непло
хом ответе Г. Ледовіской легко 
о бі I ару ж и в ал а с ь « піри бл и з и т ел ь- 

ность» знаний о литера
туре и общественной 
мысли в сороковые годы 
XIX века. Такие зна

ния, во-первых, формальны, не 
отражают «душу живу» этого 
интересного периода нашей исто
рии. Во-вторых, если в матема
тике, кроме точности, необходимо 
вдохновение, то и ів литературо
ведении нужна точность: в этом 
направлении развивается мышле
ние человека нашего социали
стического общества.

Вот и думаешь, а приучали ли 
мы студентов к точности, не про
щали ли им приблизительности 
ответов, »в которых «суть» бьгла 
верной, а детали... детали как-то 
размывались или терялись в ту
мане. И мы сами, может быть, 
больше ценили концепции, чем 
частности. Но еи-стеліа и сильна, 
копда за пей стоят факты.

В общем, мысли па joc,у дар
ственных экзаменах ведут, как 
видно, к тому, что необходимо 
думать над нашей методикой.

И. А. ДЕРГАЧЕВ, 
доцент кафедры русской 

и зарубежной литературы.

С е с с и я  п р о д о л ж а е т с я
ТА К  Д Е Р Ж А Т Ь !ДВОЕ ШАГАЛИ 

НЕ В НОГУ
7 июня сдали первый в эту лет

нюю сессию экзамен студенты ма
тематики-вычислители III курса. 
Они отчитывались по теоретиче
ской механике. Этот предмет для 
них не специальный, но он зани
мает исключительно важное место 
в общей программе ■ подготовки 
высококвалифицированных матс- 
матиков-прикладников.

В целом группа подготовилась 
неплохо: 5 студентов получили от
личные оценки, 7— хорошие, 5— 
удовлетворительные. Глубокие зна
ния показали И. Гольденберг, Е. 
Калашникова, Р. Минькова и дру
гие.

Но нужно отметить и очень сла
бую подготовку Г. Змеева и В. 
Смертина. Эти товарищи отнес
лись к экзамену совершенно без
ответственно. Знания их в обла
сти прикладной математики, и в 
частности в теоретической меха
нике, ни в коей мере не соответ
ствуют уровню, который необхо
дим математику-вычислителю.

Студентам, которые думают ра
ботать в области вычислительной 
математики, следует обратить са
мое серьезное внимание на изуче
ние основ классической механики, 
этого увлекательного предмета, да
ющего первое представление о по
строении математических моделей, 
явлений и процессов, происходя
щих в природе и технике.

В. А ТЕПЛОВ,
младший научный сотрудник 

кафедры вычислительной 
математики.

У студентов биологов в разгаре 
сессия. Недавно, 6—7 июня, пер
вокурсники сдавали экзамен но 
зоологии беспозвоночных и оста
вили о себе неплохое впечатле
ние у экзаменатора доцента А. Л. 
Дулькина.

Несмотря па большой объем и 
сложность курса, они добились 
итогов, которые, действительно, 
радуют. Пожалуй, впервые в ис
тории биофака этот экзамен сдан 
так хорошо и ровно, без плохих 
оценок. Из 47 человек только 9  
получили «удовлетворительно». 
Особенно глубокие знания проде
монстрировали Л. Иванова, В. 
Мордасов, А. Косяков.

Эти итоги—результат серьезно
го и вдумчивого отношения пер
вокурсник о в -биологов к з ан я т и ям , 
достойная награда за постоян
ную большую работу в течение 
всего года, а не только в период 
сессии. Более глубокому и созна
тельному усвоению знаний спо
собствовала и перестройка препо
давания курса. Особое внимание 
уделялось лабораторным заняти
ям, более строго контролирова
лась их качественная обработка. 
Это и помогло при подготовке и 
сдаче экзамена.

Итак, и ервокурсникигби ол они
успешно преодолели первый ру
беж. Впереди у них еще два 
сложи ых экз ам ен а : истоіри я
КПСС и высшая математика. Ж е
лаем вам дальнейших успехов, 
друзья! Так держать!

К). А. ТРОЦЕНКО, 
ассистент кафедры 

физиологии растений.

Эстетика экзамена
Кто-то когда-то сдавал экзамен нимаем и пренебрегаем. Когда мы 

на берегу Таватуя, настигнув успели так зачерстветь? 
преподавателя на рыбалке. Дру- Я ратую не за форму, не за па- 
гой отвечал экзаменатору в трам- радность. Самые утилитарные со- 
вае № 10 от улицы 8 Марта до ображения движут моим пером. Я 
площади Обороны. Такие случаи думаю, эстетика экзамена в какой-
становятся достоянием студенче
ского фольклора. А * почему не 
вспоминают об экзаменах в нако- 
нец-таки найденной свободной

то мере предваряет его успех, 
точно так, как эстетика производ
ства повышает производитель
ность труда. Если комната, где 

аудитории среди хаоса бумаг, сто- идет экзамен, чиста и хорошо про- 
лов и стульев? Почему не слага- ветрена, столы и стулья в строй- 
ют{ легенд об экзаменах в проход- ном порядке, букетик цветов под
ной комнате и о зачетах в лабора 
тории другого факультета?

Школьницы надевают в день эк
замена белые передники, мальчиш
ки приносят букеты цветов. Даже 
самый безнадежный лодырь с 
«Камчатки» собран и подтянут, ис
полнен ответственности. А у нас 
экзамены сдаются походя, буд
нично, хотя мы несравненно луч
ше школьников понимаем, что эк
замен— завершающий этап изуче
ния кикого-то предмета, следова
тельно, ответственный и торжест
венный момент нашей работы. По-

черкивает небудничность события, 
если не будут входить и выходить 
посторонние, если девушки придут 
чуть принаряженными, а юноши 
чисто выбритыми,—право же, эк
замен пройдет спокойнее, уверен
нее и быстрее. Конечно, не обста
новка, а знания решают успех эк
замена, но и обстановка может 
помочь успокоиться, собраться с 
мыслями, обрести уверенность и 
ответить несколько лучше.

В. ПЕТРОВ.

М Ы  СВЕТИМ СВОИМ СВЕТОМ
Мне вспоминается один случай, гие в ходе дискуссии. Видимо, значит он имеет большой идей-

По решению комитета комсомола наболело. И нужно нам, комсо 
УрГУ должна была проходить мольским вожакам, считать эти
учеба редколлегий факультет- предложения руководством к дей
ских газет, и мы попросили сту
дентку IV курса журфака Вале
рию Каменецкую провести ее. В 
назначенное время собрались 
люди, а Леры нет. Тот, кто ее 
знал, не допускал мысли, что она 
может подвести. Но учеба была 
сорвана. Как выяснилось, Лера 
была в это время на выставке... 
собак.

ный и культурный багаж. Дале
ко не так. Откуда тогда столько 
персональных дел, особенно на 
филфаке и у журналистов?

Словом, политическое и куль
турное воспитание студентов для 
нас должно быть задачей № 1. И, 
разумеется, методы для семи
классников, о которых уже гово
рилось в ходе дискуссии, непри
годны.

ствию. В ходе дискуссии предла- «Не светим ли мы отраженным 
гались некоторые формы работы. светом? — тревожно спрашивает 

В чем все-таки причина подоб- рафкат Бикмухаметов говорил об р Бикмухаметов в статье «Боро 
ного поведения. отчетности каждого комсомольца Яы иадо сбрить!» Вот Качка-

Главное, на мои взгляд, это от перед группой м и  за н ар -это  да!»
сутствие у многих чувства мае- деланную в течение года работу Нет- Мы светим своим светом! 
штабности при решении любого Это Действительно, необходимо и  свет этот брызжет из лаборато-

Например, комсомольское собра- Рии У читальных залов, из ауди- 
ние исторического факультета тоРи* и библиотек. Здесь мы по
уже внесло такой пункт в свое 
постановление. Думаю, что все 
комсорги должны претворить это 
предложение в жизнь.

Студент экономфака Дима Соб- 
рин предлагает организовать в 
университетском масштабе «Ком-

свящаем молодую романтику ве
ликому коммунизму. Кто на физ
факе не знает ребят и девчат из 
группы Ф-203? В этой комсомоль
ской группе из 25 человек, побе
дившей в соревновании под деви
зом «За увлеченность своей спе-

УСПЕХ ПРИШЕЛ-  
СБЕРЕГИТЕ ЕГО

На историческом факультете 
начались государственные экза
мены.

В первый день—6 июня —сда
вали госэкзамен студенты вечер
него и заочного отделений. Из 16 
человек, экзаменовавшихся по 
истории КПСС, 10 получили по
вышенные оценки. Обстоятель
ность, четкость аргументации, 
знание новейшей литературы 
проявились в ответах офицера JI. 
Платонова,

Отличными признаны также 
ответы инженера Ю. Жукова, 
учителя истории Р. Медведевой, 
офицера А. Смирнова.

А. КОЗЛОВ.

вопроса, то есть невидение того 
огромного, важного в делах стра
ны, которое складывается из на
ших больших и малых дел. След
ствие этого—слабая комсомоль
ская дисциплина.

Необходимо понять и то, что 
комсомольская работа — не само
цель, и нужно строить ее творче- 
ски, интересно, целенаправленно. Гомельский прожектор»? Видимо Циальностью», никогда не было 
Взять для примера I курс фа- и над этим с подумать ’ сессионных неприятностей, все
культета журналистики. Ребята Мы предварительно говорили имеют поручения, и все ведут об 
выпустили первый номер курсо- на комитете н н ли на!/ спе. щественную работу! Там, где 
вого рукописного альманаха |Ц1альнь1Й Сектор, направляющий творчески работает, групкомсорг 
«Бригантина». Это наглядно но- работу большого коллектива ком- («стати, комсорг группы Ф 203

” ' ..............  еомольцев-аспирантов, ассистен Костя Кикоин), группа имеет и
тов, лаборантов свое общее дело. Творческий,

Еще комитету комсомола со- принципиальный подход в реше- 
вместно с кафедрой философии и нии ЛІ°бого вопроса залог успе- 
научного коммунизма необходи- ха в комсомольской работе. Ду 
мо разработать широкую про
грамму по политическому и куль
турному воспитанию студенчест
ва. H q  э т о  нужно хорошо проду
мать. Многие считают, что если 
человек поступил в университет,

казало, что интересное дело объе
диняет людей, делает жизнь го
раздо полнее. В этом, пожалуй, 
основа комсомольской работы.

Именно о творчестве в комсо
моле, об интересе говорили мно- маю, каждому ясно, что пулы* 

комсомольской жизни в группе, 
на курсе зависит от нас самих.

Итак, дискуссия подходит к 
концу. Не все выступления мож
но считать удачными, не все 
предложения можно принять, не 
все вопросы, поставленные в на
чале обсуждения, получили осве
щение. Но дискуссия дала и цен
ный материал, помогла вскрыть

Защита дипломных работ, і и- • 
суідарствеінные экзамены. Два го-і
да назад Ьіина Бабнкова, студент- г ___  *----- ѵ.__ , _______   Г-----
ка V курса биофака, думала, что J резервы в нашей работе, прико- 
это самые ответственные дни в* вала внимание к наболевшим 
ее жизни. f проблемам и хотя, повторяю, дие-

Но первая встреча с ученика-1 . куссия заканчивается, комитет 
ми, беспокойная работа учителя ? еще вернется к решению этих 
п о к азали —главный экзамен на-^ вопросов. И если у тебя
ступил именно в это время. H f 
как хорошо, еіслл ты можешь Сіка- j  
зать — жизненный экзамен вы- J 
держан успешно. ^
- На снимке: Н. В. Бабикова — * 
учительница Ново-Пышминской J 
восьмилетней школы со своими  ̂
учениками. t

Фото В. СЫСЮКА. t

что-то
наболело или созрело решение 
какой-нибудь проблемы, пиши в 
редакцию, приходи в комитет. 
Потому что разговор этот пре
рвать нельзя. Жизнь ставит но
вые и новые вопросы.

Ю. АНДРЕЕВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ УрГУ.



З Д Р А В С Т В У Й ,  Л Е Т О !
★ ★ ★

От южных гор до северных морей
Как правило, окончание учеб

ного года у большинства студен
тов завершается практикой. На 
организацию и проведение ее 
только за первые 6 месяцев это
го года израсходовано уже 20 ты
сяч рублей. B« предстоящее полу
годие запланировано еще 16 ты
сяч.

Уже можно поздравить студен
тов 111 и IV курсов факультета 
журналистики с приближением 
каникул: 30 июня они возвраща
ются с производственной прак
тики.

Интересной будет встреча дру- 
зей-однокурсников после трех
месячной разлуки. Они привезут 
с собой массу новых впечатлений 
о людях труда, о красоте приро
ды, о богатстве земли советской. 
Ведь они побывали во многих 
местах нашей Родины. Вернутся 
ребята из Москвы, с берегов Ти
хого океана, из городов великой 
Волги, Целинного края, цвету
щей Украины, таежной Сибири и 
знойной Средней Азии.

Хочется пожелать хороших ус

пехов в защ ите' дипломных ра
бот студентам V курса биофака и 
в сдаче сессии четверокурсникам 
филологического» и исторического 
факультетов, недавно вернувшим
ся с полугодовой педагогической 
практики. Они проходили ее в 70 
сельских школах Свердловской 
области.

Первыми весенними днями 
уехали на практику студенты 
физического факультета. Астро
номы шлют нам приветы с гор
ных вершин Кавказа и Тянь- 
Шаня, из Одессы и Иркутска, из 
Ленинграда и Симферополя.

Физики работают в лаборатори
ях заводов и научно-исследова
тельских учреждений Урала, Си
бири, Украины, Москвы.

Города Ленинград, Каменск- 
Уральский, Салехард, Катан (Ке
меровской области), Березники 
(Пермской области), Южно- 
Уральск, Миасс (Челябинской об
ласти), Кандалакша (Мурман
ской области) — места практики 
студентов IV курса биологическо
го факультета.

Полным ходом идет подготовка 
к приему студентов младших кур
сов биологического и физическо
го факультетов на биологической 
станции и в астрономической 
обсерватории университета.

Готовятся к практике студенты 
математико-механического, хими
ческого, исторического и филоло
гического факультетов.

Студенты I курса историческо
го факультета с 5 июля отправля
ются в археологические и этно
графические экспедиции в Тю
менскую и Омскую области, 
Удмуртскую АССР.

Интересной будет практика у 
студентов I и II курсов филологи
ческого факультета по фольклору 
и диалектологии Урала.

Итак, скоро лето—пора практи
ки, экскурсий, походов, экспеди
ций. В этом году летом практику 
пройдут 536 человек.

Счастливого пути вам, молодые 
исследователи!

К. Т. КУЗНЕЦОВА, 
заведующая производственной 

практикой.

М арш руты л етн и х отп уск ов
Близится время летних отпу- окая, лаборанты Т. Н. Грощук, 

сков, и « комнату на «тором эта- И. П. Ершова, преподаватель ка- 
же главного здания, оде раслоло- федры философии И. Я. Лойф- 
жились университетские местком маін и другие, 
и профком, то и дело загляідыва- ...На живописном берегу Верх- 
ют посетители. Одни хлопочут о не-Сысеіртского озера располо- 
том, чтобы достать путевку в са- жиле я туристский лагерь-пансио
на торий или на курорт, другие нат «Охотохозяйства». Любите- 
иятерееуютея туристскими мар- лям речных прогулок и рыбной 
піріутами, третьи хотят узнать, ловли здесь раздолье: база пан- 
копда откроется пионерский ла- сиодата предоставляет в их рас
терь... поряжение туристское иі рыболюв-

Куда же смогут поехать ны- ное снаряжение, лодочную стан- 
нешним летом сотрудники и цию, речные катера, 
студенты нашего университета? Наши студенты тоже смогут ію- 
Помимо санаторно-курортных пу- править здоровье, набраться сил 
тевок в этом шду отпу/скникам « санаториях и домах отдыха. Но 
предлагают много различных особенно привлекут их внимание 
форм активного отдыха. Туристи- августовские туристские марш ру
чеек ие маршруты ведут на юг, в ты по Кавказу и Закавказью (с 
Крым, Ленинград, Киев, в увле- выходом к Черному морю), пу- 
кательіыые водные путешествия т е т и  в лагерь «Эльбрус», комби- 
Пермь—Астрахань, по Чусовой, нированное (по/рекам и дорогам) 
Обладателями таких путевок уже путешествие по Южному Уралу, 
стали библиограф С. 3. Гомель- Как и в прошлые годы, взовъ- 

---------- — _____ -   ф е т с я флаг студенческого спор
тивного лагеря в Краімоуфим-

М О Н Т А Ж
Н А Ч А Л С Я

БУДЬ СМЕЛЫМ
И ЛОВКИМ!•

Комитет ДОСААФ организовал 
в университете несколько спортив
ных секций. Деятельность их осо
бенно оживилась в дни месячни
ка оборонно-массовой работы. В 
это время в общество вступили 
более 100 человек, было подготов
лено 12 общественных инструкто
ров, 16 парашютистов.

После изучения теории пара
шютного' спорта студенты совер
шили по 1—2 прыжка с самолета. 
Самыми смелыми оказались руко
водитель секции М. Шичкин (жург 
фак), Л. Величко, В. Ручьева 
(филфак), В. ‘Астрелин, Н. Сокол- 
кин, В. Моисеев (математико-ме
ханический факультет), В. Пермя
кова (истфак). 10 человек выпол
нили нормы третьего спортивного 
разряда.

Прошли стрелковые соревнова
ния между факультетами, в ко
торых победителем стал истфак. А 
в соревнованиях, проводимых Ок
тябрьским районом (в них участ
вовало 7 команд), наши стрелки— 
Н. Молоткуров, Ю. Гореленко, С. 
Куклев, В. Рудаков, В. Копытова, 
Г. Гурьева—заняли третье место.

Состоялись встречи с ветерана
ми гражданской и Великой Отече
ственной войн, а также с воинами 
Свердловского гарнизона.

В последнее время улучшилась 
материально-техническая б а з а ,  
оборудованы стенды, витрины, 
уголок ДОСААФ, кабинет для за
нятий секции, выпускается стен
газета.

За хорошие показатели по про
ведению месячника наша первич
ная организация награждена гра
мотой районного к о м и т е т а  
ДОСААФ.

П. В. ГУРЬЕВСКИХ, 
председатель комитета 

ДОСААФ.

ском районе.
375 детей сотрудников универ

ситета отдохнут за лето в пионер
ском лагере на берегу Исеги.

В. ИВАНОВ.

Наступающее лето будет для 
кафедры астрономии и геодезии 
хлопотливым и беспокойным: под
ходит к концу строительство за
городной астрофизической обсер
ватории (уже начаты работы по 
благоустройству ее территории).

Д ля установки горизонтального 
солнечного телескопа АЦУ-5 при
ехала из Ленинграда бригада мон
тажников. Им активно помогают 
сотрудники кафедры М. К. Штейн- 
берг, Р. П. Михайлов, Л. А. Ки
риллов и В. Б. Зинин.

Вскоре начнется монтаж 45-сан
тиметрового телескопа АЗТ-З, ста
вить который приедет бригада 
специалистов из Казани.

А в это время остальные сотруд
ники кафедры будут устанавли
вать пассажные инструменты, те
лескоп АВР-2, приборы станции 
наблюдения искусственных спут
ников Земли и другое оборудова
ние.

Л П ШАШКИНА, 
научный сотрудник кафедры

После окончания нашего 
университета Л. Д. Дульцева 
начала трудиться в лаборато
рии полимеров. Сейчас она 
успешно выполняет хоздого
ворные работы, занимается лс- 
сл едова н ием ф и з и к о-х и мяче - 
ских свойств полимеров.

Фото В. ВОНОГА.

/Л  ХРАНЯ Й Т Е природу! Ворли - 
”  тывайте ,у читателей любовь 

к іней, бережное отношение к да
рам природы! Так можно опре
делить большую тему ж урнали
стов. Ей и была посвящена со
стоявшаяся 9 июня встреча рек
тора университета профессора- 
доктоіра Б. П. Колесникова со 
студентами-ізаочниіками факул ь- 
тета журналистики.

В лекции об охраіне природы 
было глубоко освещено огромное 
государственное, народнохозяй
ственное значение борьбы за чис
тоту наших рек и водоемов, за 
сохранение лесных массивов, рас
тений, животных и земных ре
сурсов страны.

Сдушатели с интересом воспри
няли лекцию. Во время перерыва, 
окружив лектора, они задавали 
ему множество вопросов, а по
том долго еще длилась беседа с 
группой студентов.

Нет сомнения, что ж урнали
сты, веірнушшись с сессии в ре
дакции своих газет, будут все ча
ще и чаще обращаться к этой 
большой теме.

В. ФРОЛОВ.

D  ПЕРВЕНСТВЕ вузов области 
по легкой атлетике наш уни

верситет занял III место.
Студент факультета журнали

стики Виктор Оспищев, выступая 
в спортивной ходьбе на 10 кило
метров, был вторым. Аспирант 
химфака Анатолий Фефилов занял 
II место в беге на 5 000 метров 
(15 мин. 23 с е к Ч л е н  спортклуба 
УрГУ Валерий Баранов показал 
третий результат, преодолев план
ку на высоте 175 сантиметров. Все 
они побили рекорды университета.

i f  i f  ★

Ѵі^ЕНСКАЯ команда фехто- 
*** валыциц УрГУ в первен
стве Свердловска заняла тре
тье место.

А команда гимнасток вы
шла на третье место в спор
тивных играх города.

Сборная женская команда 
баскетболисток в третий раз 
стала чемпионом вузов города 
и чемпионом Свердловского 
областного совета ДСО «Буре
вестник».

астрономии и геодезии.

Кажется, совсем не
давно состоялось орга
низационное собрание 
нашей театральной сту
дии. И вот мы держали 
первый отчет: показыва
ли один из актов пьесы

Щ И Т Е  ПРЕМЬЕРУ!
магического театра Г. Е. 
Гецоівым. Разбирается 
каждый отрывок пьесы.

В. Киршона «Чудесный Возможности участии 
сплав». ков студии выявляются

к< Ч у д ес н ы й оі I ;і а в »—о д - 
но из лучших произве- 
дений та л антл иного со
ветского драматурга В.
Кирнщна, трагически 
погибшего в 1938 году.
Пьеса оказалась очень 
близка нам: ведь в ней 
говорится о молодых 
ученых, объединенных 
одной целью и мечтой— 
создать необыкновенный 
«чудесный сплав» стали/
И в этих поисках вче
рашних студентов — го
рячих, страстных, не
угомонных — рождается 
еще более бесценный 
сплав, сплав дружбы, то
варищества, коллекти
визма. К тому же, пьеса 
Кирш он а — веселая ко
медия, в ней много яр
ких комических ситуа
ций, а образы написаны 
с очи ыміи кра с к а ми. ГІ о - 
этому мы единодушно 
выбрали ее.

Вспоминается д е н ь  
первой читки пьесы.
Длинный стол. Шестнад
цать студийцев вместе с 
руководителем — арти
стом Свердловского дра-

очеінь хорошо. Это зна
чит, что основа коллек
тива уже есть и не надо 
будет на следующий год 
создавать все заново.

Репетиции проходили 
очень оживленно. Смех 
и шутки не умолкали в 
перерывах. Все участ-

и «ветераны». Возьмем 
к примеру Володю Пост
никова. Володя сыграл 
уже не одну роль в на
родном театре (родного 

уже в какой-то степени города и приобрел не- ники студии работали с
бол ьнгим же л а н ие м. И 
это не удивительно, так 
как занятия дали много. 
Мы слушали лекции о 
театре, драматургии и 
режиссуре, на практике 
познавали, что характер 
героя создается трудом,

Наши студийцы показали одни аит 
льесы „Чудесны й сплав“

здесь, за сто- который опыт. К томуименно 
лом.

— У тебя совсем нет 
гласных,— говорит Гри
горий Ефимович юноше, 
намеченному «а роль 
Пети, и тут же дает ему 
стихи для домашних уп
ражнений.

— А ты наигрываешь. 
Зачем? Проще, гораздо 
проще,— поправляет он 
другого.

А первая репетиция 
на сцене?! Не знаешь 
куда девать руки, к но
гам как  будто привяза
ны пудовые гири. От 
страха текст роли выле
тает из головы, и все 
время «для страховки» 
приходится заглядывать 
в тетрадь: Не у всех сра
зу получается удачно. 
Ведь некоторые впервые 
вступили на сцену. Хо
тя есть в нашей студии

же, герои льесы, которо- - , - ^
го оы играет, близок обрабатывали дикцию
ему. Оба* они химики, 
правда, Володя только 
начинающий (он учит
ся на I курсе химфака).
Оба влюблены в свое де
ло.

Валентин Батаев — он
исполнил роль Яна Два- 1^и по 0И115

- , СаМо £  Оповдавшии всеща на-
ходит уважитель н у ю

Наконец — это отдых, 
отдых активный и по
лезный.

'Нельзя умолчать и о 
недостатках в работе 
студии. Не так уж ред
ко срываются рѳпети-

ли — самого комичного 
паірня в пьесе—тоже не 
новичок іна самодеятель
ной сцене. Он играл в 
любительских спектак
лях во время службы в 
армии. И уж е в этом го
ду (он учится на 1 кур
се) без него не прохо
дит ни один концерт на 
факультете журнали
стики.

Кстати, все студенты, 
занимающиеся в нашей 
студии, учатся на I—II

причину, по от этого не 
становится легче ни нам, 
ни руководителю Г. Е. 
Гецову.

Первый экзамен, вер
нее зачет, как нам ка
жется, сдан. Правіда, мы 
видим и сознаем, как 
много еще іне доделано. 
Большая и настоящая 
работа—I впереди.

3. КРЕКНИНА, 
староста

курсах. И, по-моему, это драматической студии.

Письмо в редакцию
...И ТРЕНИРОВКИ 
ПРОДОЛЖАЛИСЬ

Два года прошло с тех пор, как 
мы робко и неуверенно входили 
в зал. Каждый думал: «А вдруг 
не получится, не сумеем?». На 
первой же тренировке выясни
лось, что уровень * подготовки у 
нас одинаковый. Было стыдно 
своих неловких движений, неуме
ния правильно и красиво ходить, 
бегать.

И началась учеба. Вернее, мы 
даже не замечали, что каждую 
минуту учились. Были г и слезы, 
и решение бросить щмнастику, 
но Люция Ивановна* Поликарпо
ва говорила: «Девочки, сможете!» 
И тренировки продолжались. 
Ходили на них мы с удовольстви
ем: хорошо чувствовать себя бод
рым, подтянутым. Правда, не 
все сразу получалось, но как бы
ло радостно, когда, наконец, труд
ную комбинацию легко выполня
ло большинство из нас. Как-то 
незаметно мы всей душой полю
били гимнастику.

Все мы выполнили третий спор
тивный разряд, хотя два года на
зад гимнастикой никто из нас не 
занимался. Многие из нашей 
группы решили продолжать за
нятия и на старших курсах. Ведь 
гимнастика— спорт сильных, ув
леченных и настойчивых.

От души хочется поблагодарить 
Люцию Ивановну, нашего трене
ра. Она научила нас любить этот 
замечательный вид спорта, при
вила нам настойчивость, упор
ство. На каждой тренировке она 
помогала нам сделать еще один 
шаг к мастерству, к красоте. Спа
сибо Вам, Люция Ивановна!

Группа студенток 
математико-механического и 
биологического факультетов.

Редактор 
А Ф. ЕРЕМЕЕВ.


